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ATA Nº 08/2024 

Aos trinta e um dias do mês de julho do ano de dois mil e vinte quatro às oito horas e 
trinta minutos, no Instituto Federal de Educação Ciência e Tecnologia do Rio Grande 
do Sul, Campus Ibirubá, localizado a Rua Nelsi Ribas Fritsch, Nº 1111, reuniram-se 
por meio de web conferência no endereço eletrônico: 
https://conferenciaweb.rnp.br/webconf/sandra-rejane-zorzo-peringer, os membros 
representantes do Conselho de Campus, na quinta (5ª) reunião extraordinária de 2024 
do Conselho de Campus, para serem apreciadas as seguintes pautas:1) Atualizações 
referentes ao capítulo VI - Infraestrutura do PDI 2024-2028; 2) Solicitação de redução 
de carga horária para curso de capacitação stricto sensus da servidora Monique 
Izoton. A sessão foi presidida pela Professora Sandra Rejane Zorzo Peringer e 
secretariada, neste ato, pela chefe de gabinete Laura Gotleib da Rosa. Estiveram 
presentes os seguintes conselheiros: Representantes Docentes: Cristiano Kulman, 
Adão Felipe Oliveira Skonieski; Representantes Técnico-Administrativos: Bárbara 
Küntzer Schlintwein, Gabriel de Franceschi dos Santos, Gustavo Oliveira Rangel; 
Representantes Discentes: Thamys Gomes Bender. Declarada aberta a sessão, a 
professora Sandra iniciou a reunião saudando os presentes e passou ao primeiro ponto 
de pauta: Atualizações referentes ao capítulo VI - Infraestrutura do PDI 2024-2028; 
explicando que esta é uma atualização prevista também para o capítulo Oferta de 
Cursos e Vagas. Foi encaminhado aos conselheiros a Instrução Normativa da reitoria 
que regulamenta estes fluxos e que prevê a atualização dos dois capítulos, sendo 
opcional para cada campus. O campus Ibirubá considerou necessárias estas 
atualizações, que devem ser encaminhadas até a data de hoje. Para a oferta de vagas 
permanecem os cursos já aprovados anteriormente, não faremos adequações. 
Conforme ofício encaminhado, explicou a professora Sandra, foram feitas  algumas 
alterações em demandas que já haviam sido previstas, mas com a possibilidade de 
atualização, considerou-se pertinente que elas fossem incluídas. Considerando a 
aprovação da obra do novo refeitório foram feitas atualizações referentes a reforma do 
espaço próximo a cozinha onde são preparados os lanches servidos aos estudantes do 
Ensino Médio Integrado no intervalo das aulas, pois o novo refeitório ficará distante 
da cozinha e dessa forma os estudantes continuarão a receber o seu lanche em espaço 
aberto, não abrigado do sol e da chuva. A Professora Sandra explicou que o projeto da 
rede elétrica da área agrícola está finalizado e protocolado junto a Setec para receber 
recursos, dessa forma considerou-se pertinente acrescentar na planilha de ajustes. 
Sobre o projeto da estação de tratamento de efluentes o valor surpreendeu, pois o 
cálculo apresentado pela empresa contratada para elaborar o projeto foi superior ao 
estimado pelo campus, sendo assim fizemos o ajuste na planilha de atualização da 
infraestrutura. A professora Sandra passa a palavra para a manifestação dos 
conselheiros. Não havendo manifestações por parte dos conselheiros, a professora 
Sandra passou para o regime de votação, onde foram aprovadas por unanimidade as 



 
 
 

 

 

alterações propostas. Professora Sandra passa ao segundo ponto de pauta: solicitação 
de redução de carga horária para curso de capacitação stricto sensu da servidora 
Monique Izoton. A professora Sandra listou os documentos encaminhados pela 
servidora, onde o parecer da Comissão Interna de Supervisão e chefia foram 
favoráveis. Aberto para manifestações, o conselheiro Gabriel faz um questionamento 
a respeito da solicitação de redução de carga horária, pois o servidor Moisés estará 
afastado para concorrer ao pleito eleitoral de seu município, perguntando se isso não 
vai afetar a prestação de serviço do setor de biblioteca neste período. A professora 
Sandra esclarece que o servidor Moisés estará afastado até outubro, ou seja, o período 
de afastamento dele é de julho até outubro e que neste período terá 2 servidores no 
setor. Nos dias em que a servidora Monique estará afastada para capacitação, o 
servidor Dilamar atenderá oito horas e será organizado de forma que não prejudique o 
atendimento durante o dia e noite. A chefia imediata já conversou com os servidores, 
ficando ajustado que de segunda a quarta os servidores farão suas oito horas diárias, e 
na quinta e sexta-feira será organizado para que se atenda diurno e noturno. A 
Professora Sandra explica que a liberação da servidora Monique é para este semestre, 
caso se observe que os atendimentos não estão sendo efetivos, no próximo processo 
poderá ser revisto, já que a cada semestre é solicitada a renovação e neste momento a 
chefia imediata poderá rever e encaminhar para esse conselho. O conselheiro 
Cristiano fala que precisa-se  da garantia de abertura nos mesmos horários. Sandra 
explica que os horários serão divulgados previamente para os alunos se organizarem, 
como os alunos do diurno estão no campus o dia todo tem como se organizar dentro 
dos horários divulgados, principalmente quinta e sexta. O conselheiro Adão acredita 
que o horário deva ser ampliado não reduzido, ele não é contrário a capacitação para a 
colega, mas o horário da biblioteca precisa ser ampliado, se preocupa com o acesso 
dos alunos ao espaço da biblioteca. Professora. Sandra esclarece que se pode, 
enquanto conselho, determinar que a colega só sai para capacitação quando o outro 
colega retornar do afastamento, o conselho tem prerrogativa para não aprovar neste 
momento, este conselho que vai definir, justamente por isto este processo vem para 
esta instância, mesmo com os pareceres favoráveis. Adão questiona qual seria o 
horário de atendimento. Cristiano sugere que o atendimento em horário que permita 
tanto o acesso diurno quanto noturno, seja 11 horas às 20 horas. Sandra informa que 
sim, poderá ser ajustado, já foi sugerido horário intermediário a chefia imediata. 
Sandra sugere o seguinte encaminhamento, que seja solicitado ajuste no horário, para 
um horário intermediário de forma a atender na quinta e sexta-feira nos três turnos,  e 
pergunta se os conselheiros estão de acordo. Em regime de votação, considerando as 
considerações deste conselho, a pauta foi aprovada por unanimidade. Prof.ª Sandra 
fala sobre as eleições para o conselho de campus, espera que na próxima reunião 
ordinária o conselho esteja recomposto, e que seja definido um horário que viabilize a 
efetiva participação dos discentes, principalmente, após a posse dos novos 
conselheiros se definirá um horário que contemple a participação de todos. 
Terminadas as apreciações às nove horas e vinte minutos, a professora Sandra 
agradeceu a todos e deu por encerrada a sessão. Nada mais havendo a constar, lavrou-
se a presente ata, que após lida e aprovada será assinada por mim e pelos presentes. 
Ibirubá, RS, trinta e um dias do mês de julho de dois mil e vinte quatro.  
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